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Resumo da Ata da 57ª Reunião Ordinária do Comitê da Bacia Hidrográfica do Alto Paranapanema 

 

Às dez horas do dia quatorze de setembro de dois mil e vinte e três, no Fundo Social do município de 1 

Ribeirão Grande, foi realizada a quinquagésima sétima reunião ordinária do CBH-ALPA. A Sra. Vice-2 

Presidente do CBH-ALPA e o prefeito anfitrião deram as boas-vindas a todos, e posteriormente efetuando 3 

a verificação do quórum, passando à aprovação da Ata da reunião anterior. Em seguida, com a palavra, o 4 

Secretário Executivo do CBH-ALPA, comunicou à plenária os informes: 1) O CBH-ALPA participou nos 5 

dias 21 a 25 de agosto, em Natal – RN, do 25º Encontro Nacional dos Comitês de Bacias, com o tema 6 

“Águas do Brasil: governança, adaptação e Desenvolvimento”, visando a articulação dos Comitês de Bacias; 7 

2) Foi assinado no dia 26 de julho de 2023 um protocolo de intenções para o fomento e promoção da AIT 8 

Angra Doce, no Resort Tayayá, em Ribeirão Claro, tendo como objetivo do projeto integrar os municípios 9 

de São Paulo e Paraná, criando um polo turístico para impulsionar o desenvolvimento econômico da região; 10 

3) Participamos nos dias 18/10 e 20/10/2023, do XIX Diálogo Interbacias de Educação Ambiental em 11 

Recursos Hídricos, na cidade de São Pedro-SP, cujo tema “Acelerando Mudanças – Assumindo 12 

Compromissos”, tendo como objetivo discutir formas de acelerar mudanças para solucionar a crise global 13 

da água e saneamento. Após os informes, foi apresentada a Deliberação CBH-ALPA nº 210 de 14 de 14 

setembro de 2023 que indica prioridades de investimentos ao FEHIDRO 2023 e dá outras prioridades (2º 15 

pleito), sendo contestada pelo Sr. Prefeito de Ribeirão Grande, sobre os critérios que levaram o projeto do 16 

município não ser aprovado, sendo explicado que o mesmo não estava enquadrado no PDC prioritário ao 17 

CBH-ALPA e posteriormente aprovada.  Ao final da reunião, a vice-presidente agradeceu os presentes e 18 

sem maiores considerações foi escolhido a cidade de Itararé como próximo local e a reunião foi encerrada. 19 

Eu David Franco Ayub, Secretário Executivo do Comitê da Bacia Hidrográfica do Alto Paranapanema - 20 

CBH-ALPA, redigi a presente ata que após aprovada pelo Plenário do Comitê, será publicada no Diário 21 

Oficial do Estado.  22 
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